

Amicale des retraités MSA et GROUPAMA du département de la Manche

INFO-FLASH n° 20 – Avril 2017

L'assemblée générale

Elle s'est déroulée le mardi 21 mars 2017 au centre culturel à Saint-Lô.

Sur 283 adhérents, 96 étaient présents et 38 avaient donné un pouvoir.

Après avoir accueilli les adhérents et invités, le président a salué la mémoire des anciens collègues disparus depuis la dernière AG.

Dans son rapport moral, Jean-Yves Lebarbier a souligné plusieurs éléments de satisfaction :

- une adhésion soutenue des nouveaux retraités avec une légère augmentation du nombre d'adhérents. Les représentants de nos anciens employeurs ont cependant été invités à encore mieux faire connaître notre amicale lors des départs à la retraite.
- Un renouvellement régulier des membres du bureau par des nouveaux retraités, ce qui est bien pour le dynamisme de notre amicale.
- Une participation relativement importante et plutôt en augmentation aux activités proposées
- Un nombre de plus en plus important de nos adhérents qui communiquent leur adresse électronique.

Nos anciens employeurs ont été remerciés pour leur aide logistique (mise à disposition de locaux, tirage de documents,...) Le CE de la MSA a été aussi vivement remercié pour son fidèle soutien financier de 300€.

Mutualia Grand Ouest était représentée par Madame Elodie Ruault, conseillère en clientèle à Saint-Lô. Des précisions ont ainsi été apportées sur les conditions d'accès au contrat d'assistance annexé à notre contrat collectif d'assurance complémentaire.

Un compte-rendu des activités de 2016 a été présenté par Solange Anquetil et les projets de 2017 ont été détaillés par Daniel Mello

La comptabilité 2016 montre un léger excédent et les comptes ont été approuvés à l'unanimité. La cotisation 2018 restera identique à celle de 2017 à savoir 10€ plus 6€ pour le timbre Générations Mouvement.

A la suite du vote concernant le renouvellement du bureau, ont réélu(e)s : Nelly Bazire, Jean-Yves Lebarbier, Maryse Lebouteiller, Jacqueline Lebrec et ont été élu(e)s : Chantal Hubler-Degasne (MSA), Didier Fouace (Groupama) et Gérard Lebouteiller (MSA) ;

Hubert Faudemer et Daniel Mello n'ont pas souhaité le renouvellement de leur mandat. Ils ont été chaleureusement remerciés et applaudis. Un cadeau leur a été remis et des fleurs ont été offertes à leurs épouses.

A la suite de l'assemblée générale statutaire, Monsieur Thierry Morel de Groupama a effectué une présentation très intéressante et dynamique du code de la route en rappelant les règles essentielles et en insistant surtout sur les nouveaux panneaux et les nouvelles réglementations. L'intervention a été très appréciée et chacun a pu remettre à niveau ses connaissances et découvrir les nouveautés.

La matinée s'est conclue par le verre de l'amitié dans une ambiance conviviale avant que les 76 inscrits au repas rejoignent le restaurant « la table d'Églantine » à Baudre pour le déjeuner.

Le compte-rendu détaillé de l'assemblée générale sera adressé avec la convocation à l'AG 2018.

La composition du nouveau bureau

A la suite de l'assemblée générale les membres du bureau se sont réunis le mercredi 22 mars dans les locaux de Groupama pour désigner aux différentes responsabilités :

- président : Jean-Yves Lebarbier
- vice-président : Jacky Bazin (Daniel Hervieu ayant proposé de passer le relais)
- trésorière : Claudine Ledolley
- trésorière-adjointe : Nelly Bazire
- secrétaire : Solange Anquetil
- secrétaire-adjointe : Annick Desbrousses
- secrétaire-adjointe : Jacqueline Lebrec (gestionnaire fichier Mutualia)
- membres : Catherine Anciaux, Jacqueline Anquetil, Bernard Etasse, Colette Ferrand, Didier Fouace, Daniel Hervieu, Chantal Hubler-Degrasne, Gérard Lebouteiller, Maryse Lebouteiller, et Michel Rauline.

Des commissions ont été mises en place pour une répartition des charges entre les différents membres.

La vie de notre amicale

Depuis notre info-flash n° 19 de décembre dernier, nous avons le plaisir d'accueillir 3 nouveaux adhérents

- Monsieur Alain Marie (MSA)
- Monsieur Gérard Lebouteiller (MSA)
- Madame Claudine Lefoulon (MSA)
- Monsieur Jean-Yves Laurence (MSA)

Nous avons malheureusement aussi enregistré le décès de :

- Madame Danièle Hélaine,
- Madame Thérèse Brothelande, épouse de notre adhérent Louis
- Monsieur Victor Bidot

/

Nous renouvelons nos sincères condoléances aux familles endeuillées.

Les prochaines activités

Nous vous attendons nombreux le 18 mai pour la journée récréative à Regnéville sur Mer. Retournez vite votre bulletin d'inscription. Même si vous ne faites pas la rando du matin, venez le midi pour partager un moment convivial avec les anciens collègues.

Autrement, la journée au fil de l'eau à Mayenne (24 avril) et le voyage au Portugal (fin mai-début juin) affichent complets.

Nous avons dû, par contre, annuler notre projet de séjour au Puy de Fou en septembre (pas assez d'inscrits).

Après les vacances, ce sera la journée repas et la matinée rétrospective. Les précisions viendront en temps utile.

En attendant, avec l'arrivée du printemps, profitez bien du bon air et préparez vos vacances..

Jean-Yves Lebarbier